



COLLECTION

VÉGÉTAL

Paradoxe de l'association d'un métal lisse et graphique, et d'une végétation riche et abondante.

Cette collection en partenariat avec la Maison de cristallerie Daum magnifie le motif végétal, incontournable en décoration, à travers un travail de matière. À la fois translucide et givré, le cristal sublime l'utilitaire de la robinetterie.

Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette série est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

The paradox of combining smooth and graphic metal with rich and abundant vegetation.

This collection, in partnership with Daum crystal company, glorifies the plant motif, essential in decoration, by working on the material. Both translucent and frosted, the crystal enhances the tap utility.

Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.



Ref. U5F.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. U5F.5540BE

Garniture pour mitigeur thermostatique
avec inverseur 2 sorties et une sortie basse
Trim for THG thermostat 3 outlets (2-way
diverter with stop position and 1 stop valve)



Ref. U5F.52

Ensemble de douche
Shower set